

# Tarn. Pour ce petit village au sud d'Albi, c'est le plus gros événement de ces dernières années

A Dénat, un petit village au sud d'Albi (Tarn), un nouvel équipement a été inauguré le 28 septembre 2024. Qui va changer la vie des habitants.



La commune de Dénat, dans le Tarn, a inauguré son école en grande pompe. (©Ville de Dénat)

C'est le projet le plus important du mandat. Evidemment. Voire plus. Dénat compte environ 800 habitants. Et n'a pas un patrimoine ou des équipements capables d'attirer les foules. Mais le 28 septembre 2024, ce petit village au sud d'Albi (Tarn) a inauguré un bâtiment qui le fait quand même plonger dans une nouvelle dimension.

Elle était déjà ouverte avant l'été, mais son inauguration, prévue en juin 2024, avait été repoussée. Elle a finalement été organisée samedi.

## **Tout au même endroit**

« Ce 28 septembre restera dans les annales de notre commune », a réagi le maire, Olivier Oustric. Normal, c'était celui de l'inauguration en grande pompe de l'école de la commune. Une école simplement baptisée « Notre école ». Et qui accueille l'école maternelle comme l'école élémentaire mais aussi l'accueil de loisirs Les P'tits Loups géré par l'association Familles Rurales de Dénat. Et les enfants pourront aussi désormais manger sur place.

Le Conseil départemental a financé à hauteur de 381 420 € les travaux de ce nouveau groupe scolaire dont le déménagement avait eu lieu dès le printemps dernier.

Avec ses quatre salles de classe, elle peut accueillir près d'une centaine d'enfants.

Et outre son nom, son adresse est des plus logiques : on la trouve au 2 chemin des Écoliers !

Fabien Hisbacq